

التاريخ: 2022/10/25
حضرات السادة مساهمي شركة البحر الميت للاستثمارات السياحية والعقارات المسماة الخاصة

<p>Subject: Invitation to attend the Ordinary General Assembly of Dead Sea Touristic and Real Estate Company on 9/11/2022</p> <p>The Board of Directors of Dead Sea Company for Touristic and Real Estate Investments "The Company" invites you to attend the ordinary general assembly of the company, via virtual video and audio " ZOOM App" on Wednesday 9/11/2022 at 1:00 p.m. (Amman Local Time). Attached the meeting link <u>In order to Endorse the following BOD decisions:</u></p> <p>1. Approval of exempting the Dead Sea Company from its value (8,266,089) Jordanian dinars, viewing the Dead Sea islands on the shore of the Dead Sea, purchasing the entire shares of Aabar Investments in the Dead Sea Company as on 9/11/2021.</p> <p>2. Handling the accumulated losses of the Dead Sea Company This was done by amortizing part of the company's losses with the balance of the loan previously granted by the Dead Sea Company for Tourism and Real Estate Investments at a value of (10,115,329) JD.</p> <p>We kindly request you to attend the meeting, through the attached electronic link. If you have any questions or inquiries, please send to the</p>	<p>الموضوع: دعوة لحضور اجتماع الهيئة العامة العادي لشركة البحر الميت للاستثمارات السياحية والعقارات المسماة الخاصة والموعد عقدة بتاريخ 2022/11/9</p> <p>يشرف مجلس إدارة شركة البحر الميت للاستثمارات السياحية والعقارات المسماة الخاصة، بدعوتكم لحضور اجتماع الهيئة العامة العادي للشركة والمقرر عقده في تمام الساعة الواحدة والنصف من بعد ظهر يوم الأربعاء الموافق 2022/11/9، من خلال وسيلة الاتصال الإلكتروني "ZOOM App" على رابط الاجتماع المرفق، وذلك استناداً لتعليمات اعتماد الوسائل الإلكترونية للإجراءات المتعلقة بالشركات المسماة الخاصة، الصادرة بالاستناد للمادة (6) من قانون الشركات رقم (22) لسنة 1997 وتعديلاته، والبند (27/6) من النظام الأساسي للشركة وذلك لمصادقة على قرارات مجلس الإدارة التالية:</p> <ol style="list-style-type: none"> اعفاء شركة منتجعات البحر الميت مما قيمته (8,266,089) دينار أردني، والتي تمثل رصيد الذمة الدائنة المترتبة على شركة منتجعات البحر الميت لصالح الشركة والناتجة عن صفقة شراء كامل أسهم شركة آبار للاستثمارات في شركة منتجعات البحر الميت كما في تاريخ 2021/11/9. معالجة الخسائر المتراكمة لشركة منتجعات البحر الميت، وذلك بإطفاء جزء من خسائر الشركة برصيد القرض المنوح سابقاً من شركة البحر الميت للاستثمارات السياحية و العقارية بقيمة (10,115,329) دينار أردني. <p>نرجو التكرم بالحضور في الموعد المعين للاجتماع، من خلال الرابط الإلكتروني المرفق، وتوجه الإشارة إلى أنه يحق لكل مساهم طرح الأسئلة والاستفسارات الكترونياً قبل تاريخ الاجتماع المحدد أعلاه، من خلال إرسالها إلى البريد الإلكتروني hiba@samarah.jo ليصار إلى الرد عليها وذلك إعمالاً للمادة 4/ه من التعليمات المشار إليها أعلاه.</p>
---	--



شركة البحر الميت

Al-Samarah Tourism and Real Estate

mail: hiba@samarah.jo beforehand the said meeting.

In the event that you are unable to attend the meeting, kindly assign your representative or any other shareholder in writing and in accordance to the attached proxy form to attend the meeting. Accordingly, please send the proxy / assignment letter three days beforehand the date of the meeting to the e-mail hiba@samarah.jo

Chairman

Eng. Said S. Darwazah

في حال عدم تمكنكم من الحضور يرجى التكرم بتقديم من يمثلكم في هذا الاجتماع خطيا ووفقا لقيمة التقويض المرفقة بالدعوة، وارسال قسيمة التقويض الموقعة لحضور الاجتماع قبل ثلاثة أيام من تاريخ انعقاد الاجتماع على البريد الالكتروني

(hiba@samarah.jo)

رئيس مجلس الإدارة

المهندس سعيد سميح دروزة